

Großveranstaltung im Anmarsch

- Deutsche Tischtennismannschaftsmeisterschaften der Schüler/Schülerinnen in Contwig -

Eine Veranstaltung die einen Verein, die VT Contwig, schon seit langem in Atem hält, steht nun in rund zwei Monaten an. Die Deutschen Tischtennismannschaftsmeisterschaften der Schüler und Schülerinnen, die in der Schulsporthalle der IGS Contwig (Westpfalz) ausgetragen werden, sind doch recht planungsintensiv. Der Veranstalter begrüßt beim Event am 22. und 23. Juni dann insgesamt 32 Teams.

Schirmherrin der Veranstaltung ist Susanne Ganster (Landrätin der Südwestpfalz).



In der bestens für eine solche Veranstaltung geeignete großräumige Halle, in der zuletzt auch Großveranstaltungen im Turnen, Fußball oder auch im Prellball ausgetragen wurden, werden dann zwölf Tische aufgestellt werden. Neben dem Auf- und Abbau, wird der VTC auch drei Tage für die Verpflegung der Sportler, Teambetreuer, Funktionäre und den Zuschauern verantwortlich sein. Dazu sind eine Vielzahl von Helfern von Nöten. Auch die Erstellung des Turnierheftes ist derzeit in vollem Gange.

„Wir freuen uns sehr auf das Event wollen ein tolles Turnier bieten für Teilnehmer und Besucher. Tischtennis-Spitzensport zeigen in Contwig mit Teilnehmern aus ganz Deutschland und unser Ziel ist es junge Menschen für den schnellen Sport mit der kleinen Kugel zu begeistern und künftige Spieler und Spielerinnen zu gewinnen“, sagt Michael Semar von der VTC-Tischtennisabteilung der sich auch über die große Unterstützung des PTTV freute.